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産
業
厚
生
常
任
委
員
会  

調
査
報
告

地
域
包
括
ケ
ア
シ
ス
テ
ム
の
現
状
と
課
題
に
つ
い
て

　

高
齢
者
の
ひ
と
り
暮
ら

し
や
高
齢
者
だ
け
の
世
帯

の
増
加
、
認
知
症
の
方
も

増
加
傾
向
に
あ
る
こ
と
か
ら
、

住
民
の
ニ
ー
ズ
に
応
じ
た

地
域
包
括
ケ
ア
シ
ス
テ
ム

の
構
築
を
目
指
し
、
清
水

町
地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ

ー
が
設
置
さ
れ
て
い
る
。

そ
の
事
業
等
の
現
状
と
課

題
に
つ
い
て
、
担
当
課
か

ら
説
明
を
受
け
て
調
査
を

実
施
し
た
。

　

町
内
の
平
成
28
年
１
月

末
現
在
の
介
護
認
定
者
は

６
７
６
人
で
、
そ
の
う
ち

認
知
症
と
診
断
さ
れ
て
い

る
方
が
３
３
３
人
、
寝
た

き
り
と
な
っ
て
い
る
方
が

41
人
で
あ
る
。
10
年
後
に

は
被
介
護
者
の
数
が
ピ
ー

ク
を
迎
え
る
。
「
行
政
の
取

り
組
み
だ
け
で
は
難
し
い

の
で
は
な
い
か
」
と
の
意

見
に
、
「
現
在
は
ボ
ラ
ン
テ

ィ
ア
団
体
の
会
員
も
高
齢

化
し
て
お
り
、
高
齢
者
が

高
齢
者
を
見
守
る
形
に
な

っ
て
い
る
が
、
団
体
の
活

動
を
継
続
し
て
ほ
し
い
と

の
声
も
あ
り
、
社
会
福
祉

協
議
会
と
も
連
携
を
と
り

な
が
ら
多
く
の
方
々
が
支

え
合
う
地
域
づ
く
り
を
行
い
、

そ
こ
に
参
加
し
て
も
ら
え

る
よ
う
な
体
制
づ
く
り
を

行
っ
て
い
く
」
と
の
話
を

聞
く
こ
と
が
で
き
た
。

　

今
後
の
課
題
と
し
て
、

認
知
症
の
専
門
医
療
機
関

と
の
連
携
、
活
動
が
不
十

分
な
方
へ
の
活
動
の
場
の

設
定
が
挙
げ
ら
れ
、
現
在

す
で
に
実
施
さ
れ
て
い
る

い
き
い
き
教
室
や
老
人
ク

ラ
ブ
、
高
齢
者
学
級
な
ど

へ
の
参
加
を
促
し
、
活
動

す
る
回
数
を
増
や
す
取
り

組
み
に
努
力
し
て
ほ
し
い

と
の
意
見
が
出
さ
れ
た
。

　

要支援1・2の方々への支援は地域の
力が必要であり、認識を新たに努力
してほしいとの意見も出された。

委 員 会
レ ポ ー ト

委員会活動として、
閉会中に行った所管事務調査の結果内容を、
産業厚生常任委員会は第１回定例会において、
報告しました。

事

教育委員会委員の任命に同意

固定資産評価審査委員会
委員の選任に同意

人権擁護委員候補者の
推薦は適任

　教育委員会委員に、鎌田弥
生さん（西清水）を任命する
ことについて同意を求める町
長提案があり、第１回定例会
において議会はこれに同意し
ました。

　固定資産評価審査委員会委
員に、玉澤律子さん（清美）
を選任することについて同意
を求める町長提案があり、第
１回定例会において議会はこ
れに同意しました。

　人権擁護委員の候補者とし
て、富樫勝治さん（若松）を
推薦することについて意見を
求める町長提案があり、第１
回定例会において議会は適任
としました。

人

玉澤�律子　さん富樫�勝治　さん

副町長の選任に同意

　副町長に、金田正樹さん（西
清水）を選任することについ
て同意を求める町長提案があ
り、第１回定例会において議
会はこれに同意しました。

金田�正樹　さん鎌田�弥生　さん


